

**PERAN PEMBIMBING AGAMA DALAM MEMBENTUK  
KEBIASAAN SHALAT DUHA SANTRI PONDOK  
PESANTREN AL-HUSNA MAYONG JEPARA**



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)  
dalam Ilmu Bimbingan Konseling Islam**

**Oleh:**

**AGNES CINDY ADELIA**  
**NIM. 1940110046**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM  
PROGRAM STUDI BIMBINGAN KONSELING ISLAM  
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613  
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



### PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : AGNES CINDY ADELIA  
NIM : 1940110046  
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam  
Program Studi : Bimbingan Konseling Islam  
Judul : Peran Pembimbing Agama dalam Membentuk Kebiasaan Sholat Dhuha Santri Pondok Pesantren Al-Husna Mayong

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 04 Juli 2023 sampai dengan 21 Agustus 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 00 0000



Hj. Farida, M.Si.  
NIP. 197901072003122001



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**  
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)432677

### PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi  
 saudara:

Nama : Agnes Cindy Adelia  
 NIM : 1940110046  
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam  
 Program Studi : Bimbingan Konseling Islam (BKI)  
 Judul : **“Peran Pembimbing Agama dalam Membentuk Kebiasaan Shalat Dhuha Santri Pondok Pesantren Al-Husna Mayong Jepara”.**

Telah diujikan pada **04 September 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.</u></b> NIP. 197811102009121003 Ketua/ Penguji I	27/12/2023	
<b><u>Primi Rohimi, S.Sos., M.S.I.</u></b> NIP. 198003012006042003 Penguji II	22/12/2023	
<b><u>Umi Odarsasi, S.IP., M.A.</u></b> NIP. 198908202023212051 Sekertaris Sidang	22/12/2023	
<b><u>Hj. Farida, M.Si.</u></b> NIP. 197901072003122001 Dosen Pembimbing	27/12/2023	
<b><u>Dr. Hj. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., CIQaR</u></b> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam		



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, Saya **Agnes Cindy Adelia**, NIM: 1940110046, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat pada referensi yang dijadikan ruukan dalam penulisan skripsi.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 20 Juli 2023

Yang menyatakan,



Agnes Cindy Adelia

NIM : 1940110046

**MOTTO**

فَاصْبِرْ إِنَّ وَعْدَ اللَّهِ حَقٌّ وَلَا يَسْتَخِفُّكَ الَّذِينَ لَا يُوقِنُونَ

Maka bersabarlah engkau (Muhammad), sungguh, janji Allah itu benar dan sekali-kali jangan sampai orang-orang yang tidak meyakini (kebenaran ayat-ayat Allah) itu menggelisahkan engkau.



## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah hirobbil alamin, segala puji bagi Allah SWT, atas segala nikmat, pertolongan, serta petunjuk. Lantunan sholawat dan salam yang senantiasa tucurahkan untuk Nabi Muhammad SAW yang senantiasa dinantikan syafaatnya kelak di hari akhir. Atas kemudahan dan kuasa-Nyalah saya akhirnya bisa merampungkan karya ilmiah ini, hingga bisa mempersembahkan karya ini untuk orang-orang yang menjadi sumber motivasi saya selama ini. Dan kupersembahkan karya sederhana ini pada mereka:

1. Ibuku yang tercinta Sumarni yang sudah memberikan dukungan moril ataupun material serta do'a yang tiada henti untuk kesuksesan saya, sebab tiada kata seindah lanjutan do'a dan tiada do'a yang paling khusus selain do'a yang tercapai dari orang tua.
2. Ayahanda Wakiran (alm) yang senantiasa menjadi motivasi saya dalam melakukan segala hal.
3. Sahabatku Diah Sinta Rahmawati yang sudah menjadi sahabat seperjuangan yang senantiasa mendukung dan memberikan bantuan dalam segala hal.
4. Sahabatku Dian Angraini, Siti Nur Haliza, dan Faza Amalia Rizqi yang senantiasa mendukung dan menghibur saya dalam sejumlah keadaan.
5. Linna, Zulikhah, dan seluruh teman-teman BKI-B 19 yang senantiasa memberikan dukungan dan semangat.

## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	س	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	..َ	A/a
ث	Ş/s	ض	Đ/đ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	..ُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع <sub>awal</sub>	‘A/‘a	ء <sub>akhir</sub>	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع <sub>akhir</sub>	A’/a’	بَا <sub>awal</sub>	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya’nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَيَّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	اَلْمَبِيَّ	‘alamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ	Vokal Rangkap		
قَرَع	qara’a	اَلْقُرُوعُ	al-furū’	اَلْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gai’ri
قَرَأَ	qara’a	اَلْقَضَاءُ	al-qaḍā’	اَلشَّمْسُ	al-syams	شَيْءُ	syai’un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā’ah

## KATA PENGANTAR

*Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Alhamdulillah Rabbil Alamin, syukur tiada henti pada Illahi Rabbi pemilik semesta alam Allah SWT yang terus mengkaruniakan nikmat, rahmat serta iman pada kita semua, sehingga penulis bisa merampungkan skripsi ini dengan baik. Untaian sholawat serta salam senantiasa tersanjung pada baginda agung nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat, dan sekalian umat-Nya, sang pemberi syafa'at yang kita nanti dan kita harap senantiasa syafa'atnya.

Berkat pertolongan Allah SWT dan petunjuk-Nya pada kesempatan ini penulis bisa merampungkan skripsi ini yang berjudul **“PERAN PEMBIMBING AGAMA DALAM MEMBENTUK KEBIASAAN SHALAT DHUHA SANTRI PONDOK PESANTREN AL-HUSNA MAYONG JEPARA”**. Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana S-1 pada Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Dalam penyusunan skripsi ini peneliti masih menyadari masih banyak kekurangan, mengingat keterbatasan penulis dalam hal pengetahuan, kemampuan dan pengalaman. Peneliti menyadari bahwa berat dan banyaknya halangan dalam proses penyelesaian skripsi ini, tetapi dengan adanya bantuan, bimbingan dan motivasi dari sejumlah pihak sehingga semua hambatan bisa terselesaikan. Sehubungan dengan hal itu peneliti secara khusus menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan setinggi-tingginya pada:

1. Prof, Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc.M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Dr. Hj. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.si. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. Hj. Farida, M. Si. selaku dosen pembimbing yang sudah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Dr. Fatma Laili Khoirin Nida, S.Ag., M.Si. selaku kaprodi Bimbingan Konseling Islam yang sudah memberikan motivasi untuk merampungkan tugas akhir skripsi.
5. Dr. H. Nur Said, S.Ag., MA, M.Ag. selaku Kepala UPT Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang sudah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.



6. Pimpinan dan karyawan perpustakaan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang sudah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Bapak dan Ibu Dosen fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang sudah memberikan ilmu yang bermanfaat bagi penulis.
8. DR. KH. A. Mudhoffar Al Hafidh, M.Pd selaku pendiri pondok pesantren Al-Husna Mayong Jepara yang sudah memberikan ijin untuk menjalankan studi skripsi di pesantren ini.
9. Pak Agus, Pak Ghozali dan Ibu Maslakah selaku ketua dan pembimbing yang senantiasa sabar mengarahkan dan mendampingi penulis selama menjalankan penelitian di pondok pesantren At-Taqy.
10. Teman-teman IAIN Kudus terlebih teman-teman seperjuangan Bimbingan Konseling Islam (BKI-B) yang senantiasa memberikan keceriaan dan kebersamaan selama masa perkuliahan ini.

Pada mereka semua dan semua pihak yang sudah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu. Peneliti ucapkan terimakasih dan semoga kebaikan dan keikhlasan semua pihak yang sudah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini mendapat balasan dari Allah SWT, Amin.

*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Kudus, 9 Agustus 2023

**Agnes Cindy Adelia**  
**NIM. 1940110046**